



第十三回福井県緑化大会開催される 造林意欲を高揚

国土緑化的推進運動が展開されるようになつてから、二十年余りなります。日本で始めての緑化運動としては大正元年に福島県が「植栽日」を設けたのが起源となつたようあります。その後、農林省が「愛林日」の名稱で植樹行事を全国的緑化運動として実施されました。

役場の窓

一億國政總參加 參議院議

投票日は六月二十七日

四月の統一地方選挙について、六月二十七日には第九回目の参議院議員通常選挙が行なわれます。

の通常選挙において全国選出議員五十名と地方選出議員七十六名の百二十六名が改選されます。又参議院には、衆議院のように任期中、途中に解散し、その地位を失なうようなことがあります。これは議員の身分を安定させ、国政の審議に充分考えて取組めるようになります。議員が目先のことなどにとらわれずに国家的利益を充分考慮することができるよう期待するとともに、議院の継続性を保たせることによつて国政の漸進的改革を期し、更には国会の機能の空白化を防ぐためであります。参議院は衆議院と同様、全国

昭和四十六年度 村道整備計画決まる

（）不在投票のできるのは

一、投票日に村内の他の投票区内で
仕事に従事しなければならない人

二、やむを得ない用務（例えば新婚
旅行、慰安旅行など）又は事故（
例えば旅先で病気になつたり負傷
した場合など）のため投票日に他
の市町村内に滞在している場合

氏を代表する議員であり、国民の利益を代表し、その活動に当たつては選挙権をもつた人等の要求に拘束されることなく、國民の総意を反映すべき使命を負つています。特に今回の通常選挙は日本と世界に決定的な重要性をもつといわれる七十年代の大部分を国会議員として国政に参画する人達を選ぶ、わたしたち国民にとって極めて大切な一票を行使しなければならない選挙です。

参議院の国政上に占める重要性を知り一億国政総参加によつて、住みよい社会の具体化と、生きがいのある明るい生活に期待しましょう。

投票日には都合が悪い！
不在投票で行こう
手続が簡単になりました
不在者投票は、投票日に一定の事由
によつて投票所に行つて投票すること
ができるない人の為に、選挙の期日の告
示があつた日（六月四日）から投票日
の前日（六月二十六日）までの間に投
票をすることが出来る制度です。

の証明書が必要でしたが、四月の統一地方選挙からは「自分で投票所に行つて、投票当日投票することができない旨の申し立てをした宣誓書」により投票ができるようになりました。

(宣誓書の用紙は選挙管理委員会に用意しております。)

◎不在者投票の出来る期間は

一、六月四日から六月二十六日まで
二、毎日午前八時三十分から午後五時まで(日曜祭日をとわず受付)

選挙は、わたしたちの意見や要求を政治に反映させる最良の機会です。投

愛の血液助け合運動
採血車「いぶき号」来る
八月十三日、十四日

一、六月四日から六月二十六日まで
二、毎日午前八時三十分から午後五時まで（日曜祭日をとわず受付）
選挙は、わたしたちの意見や要求を政治に反映させる最良の機会です。投票日に投票することの出来ない場合に投票を活用し大切な一票を投じ、国政に参加しましょう。
尚、不在者投票は、**不在者投票**を活用し大切な一票を投じ、國政に参加しましょう。

の証明書が必要でしたが、四月の統一地方選挙からは「自分で投票所に行つて、投票当日投票することができない旨の申し立てをした宣誓書」により投票ができるようになりました。

三、病気、負傷、妊娠、老衰あるいは不具のため歩行が困難で投票日に投票所へ行けない場合などです。

福祉年金の増額など 国民年金法の一部改

◎老令福祉年金の支給開始の引き下げ
十五年度分の所得から別表②のよう
引き上げられた。

されでありますか年金法に定める障害等級一級(寝たきり老人)に該当する人であれば六十五才から支給されるよう別表①のようすに十一月一日から引き上げられます。

◎所得制限額の引き上げ
受給の権者本人、その配偶者、扶養義務者の所得による支給制限額が昭和四〇年六月一日より引き上げられた。

◎その他
各種控除額や公的年金との併給限度
額が引き上げられた。

別表1		
年金の種類	46年10月分まで	46年11月分から
老令福祉年金	24,000円	27,600円
障害福祉年金	37,200	40,800
母子、準母子福祉年金	31,200	34,800

	46年4月まで	46年5月から
本人の所得	320,000円	350,000円
扶養親族 0人	540,450	801,500
タ 1人	693,375	979,000
タ 2人	781,725	1,094,000
タ 3人	873,200	1,209,000
タ 4人	966,300	1,324,000
タ 5人	1,059,400	1,439,000
タ 6人	1,152,500	1,554,000
タ 7人	1,245,600	1,669,000

愛の血液助け合運動

採血車「いぶき号」来る

八月十三日、十四日

この運動は、医療に要する血液の供給を献血により確保する体制を確立し、血液事業の正常な発展を期するため、広く国民各層の間に献血思想を普及徹底する。



出生

人	の	う	ご	き
【出	生			
朝	日	飛	山	倫恵子
上	大納	荒	木	由香里
上	大納	井	上	勝吾
朝	日	永	井	昭
高	橋	高	橋	崇
正	彥	高	彦	信
猛	彦	彦	彦	彦
長	八郎	長	八郎	長
男		男		女
式		式		增
男		男		長女

社会教育コーナー

親の目子の目

テレビの家庭教育

社会の変容、家庭生活の変化から生じた父親权威の低下、母親の過保護、マイホーム主義による家庭教育機能の欠けている等、しつけの不徹底が「子どもの健全な人間形成を妨げる原因や青少年を反社会的な行動にかり立てる理由」のひとつもなっている。

文部省では、これらの諸事情から、三十九年以来、全国的に家庭教育学級を奨励し、両親に対し学習の機会を提供すると共に家庭教育についての国民的関心を高めるよう努めている。

働く母親が増加し、多くの家庭教育上の問題をかかえている現在、家庭教育級で学習する両親や、その他子どもを育てつつある両親のために、テレビを通じて家庭に情報を提供し、子どもの家庭教育が効果的に行なわれるよう企画されている。

企画、文部省

制作、民間放送教育協会

放送NET、全国三十二局

福井放送では毎週土曜日

午前九時三十分より十時まで

昭和四十六年度各期のテーマ

第一期、四月～六月の主題

「子どものからだと心」

第二期七月～九月の主題

「子どもと家庭の人びと」

第三期十月～十二月の主題

「子どもの自立心と情報、他」

第四期一月～三月の主題

「働く母親像、生きぬく夫婦」

現在、第一期の「こどものからだ」が十三回におよんで放映中であり、六月の番組は

六月五日(土)

六月十二日(土)

六月十九日(土)

六月二十六日(土)

六月三日(土)

六月二十日(土)

六月二十七日(土)

六月三十四日(土)

六月三十日(土)

六月六日(土)

六月十三日(土)

六月二十日(土)

交通安全協会設立さる

事故をなくし明るい村造り



正しい横断の指導を受ける児童たち

るべき基本的問題として
一、交通機関の問題
二、交通機関を動かす人の問題
三、交通環境の問題

昨年、全国で交通事故のため死んだ人は一六、七六五人、負傷した人は九八一、〇九六人を数えています。これは、わが国の人口の約一%、即ち、百人に一人の割合で交通事故にあつてゐるわけです。このような状態でいくと昭和五十年には死者二万人、負傷者一七〇万人になるだろと云われています。なんとも空恐しいと云うよりも、暮しが楽になつても、私共の生活環境が毎日危険にさらされているのです。なんにもならないし、民間が便利のために造り出した自動車に自らが苦しむらるるなど、全く不合理以外の何物もありませんが、あれがあげられますか、何れも大切なことばかりである反面、どれも不充分でうまくいつていないと云えるでしょ。特に、(2)の交通機関を動かす人(運転者)の問題は一番大切なことであり、安全運転を行なうことによつて大半の事故が防げると思ひます。また交通環境をよくするために、道路の整備及び標識等の基礎施設の整備を進めることも大事なことです。このように、交通安全に対する問題点が指摘されても、それが着実に実行されなければ効果を期待することはできません。

和泉村教育委員会は、去る五月十二日朝日小中学校、下山小学校、十八日大野納小中学校の児童生徒を対象に交通安全指導が行なわれた。

大野警察署と村内の交通指導員の協力をえて午前と午後の二回に別け交差点の渡り方、自転車の安全な乗り方、其の他の、道路交通に関して綿密な指導を受け最後に映画の観賞をして交通安全指導を終へた。

交通安全教室実施さる

名の「口内智和」「古川久男の同氏」を始め、各団体としてあつた「大野交通安全協会和泉支部」を解消し「和泉村交通安全協会」として新たに発足し、村と協議しました。このほか、交通安全の協力団体として、

るべき基本的問題として
一、交通機関の問題
二、交通機関を動かす人の問題

条例」を制定いたしました。また、「交通安全を実際的に指導するためには「交通指導員制度」を条例化して指導員二

昨年、全国で交通事故のため死んだ人は一六、七六五人、負傷した人は九八一、〇九六人を数えています。これは、わが国の人口の約一%、即ち、百人に一人の割合で交通事故にあつてゐるわけです。このような状態でいくと昭和五十年には死者二万人、負傷者一七〇万人になるだろと云われています。なんとも空恐しいと云うよりも、暮しが楽になつても、私共の生活環境が毎日危険にさらされているのです。なんにもならないし、民間が便利のために造り出した自動車に自らが苦しむらるるなど、全く不合理以外の何物もあらざりますが、何れも大切なことばかりである反面、どれも不充分でうまくいつていないと云えるでしょ。特に、(2)の交通機関を動かす人(運転者)の問題は一番大切なことであり、安全運転を行なうことによつて大半の事故が防げると思ひます。また交通環境をよくするために、道路の整備及び標識等の基礎施設の整備を進めることも大事なことです。このように、交通安全に対する問題点が指摘されても、それが着実に実行されなければ効果を期待することはできません。

力して交通安全問題に取組むことになりました。
こうした態勢と、みんなの協力で、交通事故をなくし、明るい和泉村を建設したいと念願するものです。

開校記念校内



マラソン大会開かる

五一月一日、朝日中学校では学校行事の一環として開校記念校内マラソン大会が全校生徒のほとんどが参加するなかで行われた。五月一日の中学校開校記念日には全国の中学校が一斉にマラソン大会を行うことが恒例の行事となつてゐる。本校では参加者数五十六名（見学者六名）男子六キロ女子四キロの距離を全員無事完走した。

このマラソン大会は開校記念行事として、強い精神力の鍛錬を目標として行われたものである。

前日の雨天から心配されたマラソン大会ではあつたが当日は早朝から晴れあがり、青空の見られる空模様となりマラソンを行うには絶好のコンディションであつた。

所得稅⁴⁵年比較表

家族の構成		区分	収入金額	100万円	150万円	200万円
夫 婦	45 年 分	円	32,600	89,100	163,500	円
	46 *	円	28,200	79,600	147,300	円
	軽減額	円	4,400	9,500	16,200	円
夫婦と 子供 1人	45 年 分	円	20,600	71,800	143,400	円
	46 *	円	15,400	62,400	126,900	円
	軽減額	円	5,200	9,400	16,500	円
夫婦と 子供 2人	45 年 分	円	9,100	56,700	123,600	円
	46 *	円	2,700	47,100	106,700	円
	軽減額	円	6,400	9,600	16,900	円

(注) 社会保険料の負担の度合によって、税額が若干異なります。

税の知識

税率の二十三・九%は、サラリーマンなどが納める源泉所得税です。しかし、毎月の給与から源泉徴収されている所得税の仕組については案外知られていないようですが。そこで、所得税についてサラリーマンに関係ある点を説明します。

一、所得税は申告納税制度をたてていますが、サラリーマンについては、勤務先から毎月給与が支払われるつと、所得税が源泉徴収されそれを年末調整によって、一年間の所得税を精算する源泉徴収制度と

青年団活動状況について

和泉村青年団では、毎月第一及び第三水曜日を定例の集会日にしており、行事を計画実践しています。既に四月、五月の行事は消化し、六月の行事予定である六月五日（土）の午後より村内一円の清掃奉仕、十三日（日）午前より大野市小山地区青年団との親睦を計るため、ダム周辺において交歓会等の準備に取り組んでいます。尚、四月一日より役員が次のよう

会計記	長副団長	山本一郎	武雄三橋	(朝日坂前)
あ と が き	孝治道岸	悦子山出	川(朝角)	日(合野)
	多子明石			
留意しよう。	健廉(日光)に類を寢具消毒し光日光を食べ天気の気を油、肉、魚や野菜を新鮮してとつとく、ときなどなこんながちです。ここでは、元気の良い日には寝具を健康に	留意しよう。		

あとがき

毎日ジメジメした日が続くと、心まで
しめた感じになつてしまつ。子供も
外へ出る時間が少なく運動不足になり
がちです。こんなとき、つとめて新鮮
な野菜や魚、肉、油類を食べ、天気の
良い日には寝具類を日光消毒し健康に
留意しましょう。

二、所得税は収入にかかるのではなく
収入から必要経費を差引いた残りの
所得でかかります。ナラリーマンの